

Kantonsratsbeschluss über die Strategieplanung (Langfriststrategie 2022+)

Antrag parlamentarische Anmerkung der FDP-Fraktion vom 20. Januar 2014

Anhang über die Anmerkungen über die Strategieplanung (Langfriststrategie 2022+)

Der Kantonsrat hat bei der Beratung folgende Anmerkungen zur Strategieplanung (Langfriststrategie 2022+) als erheblich erklärt:

<i>Seite</i>	<i>Bericht Regierungsrat</i>	<i>Anmerkung Kantonsrat</i>
8	Politikbereich 6 Verkehr und Nachrichtenübermittlung Strategische Leitidee 6.1	Die Umsetzung der strategischen Leitidee des zweckmässigen Ausbaus des Strassennetzes soll nicht zur Förderung des Transitverkehrs führen.

P.S.: Änderungen und Ergänzungen gegenüber dem Antrag des Regierungsrats vom 10. Dezember 2013 sind randvermerkt und unterstrichen. Wegfallendes ist durchgestrichen